
O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer junto a
Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que seja viabilizado estudo
com vistas o envio de Projeto de Lei a este Poder Legislativo Municipal, instituindo  o
Programa Bolsa Atleta Municipal, seguindo em anexo modelo do projeto em si, caso seja
viável para o município, para adequações.

		

				Justificativa:

                                             Trata-se de reivindicações dos desportistas de nosso município,
os quais buscam apoio e incentivo do Poder Público , uma vez que quando ocorrem
competições os mesmos enfrentam sérias dificuldades para participarem, uma vez que tem
gastos em suas deslocações e outros pertinentes.


